



Le p'tit journal

N°19
Décembre
2022

de la restauration scolaire

L'édito

À l'année prochaine !

Pour cette dernière période de l'année, les agents de la restauration scolaire ont suivi une formation sur le handicap et ont mené plusieurs actions auprès des enfants :

- la mise en place d'une boîte à idées,
- l'intervention de Maxim sur la biodiversité,
- le tri des déchets,
- un exercice incendie,
- des animations de Noël.

Ce **programme riche** et **varié** a clôturé l'année 2022. Les élus et les agents en charge de la restauration scolaire, vous souhaitent donc un **joyeux Noël** et vous adressent leurs **meilleurs vœux** pour 2023.



L'actu du service

Une formation enrichissante

L'équipe a suivi une formation de deux jours animée par « Les ateliers d'Aurélie » pour **accueillir les enfants en situation de handicap** ou porteur d'un trouble du comportement, au sein du restaurant scolaire.

Les agents ont été formés sur les besoins des enfants et leur accompagnement ainsi que sur la posture des animateurs. Quelques animations ont fédéré l'équipe. Par exemple, ils ont réfléchi à la formulation des consignes en retirant l'utilisation de la négation afin que le cerveau des enfants valide les consignes positives.

Un grand merci à Aurélie pour son dynamisme et professionnalisme.

La team du Restaurant Scolaire 😊



Miam'

Des idées plein... la boîte !

Une **boîte à idées** a été mise à disposition des enfants au restaurant scolaire afin qu'ils s'expriment sur leurs **souhaits** au sujet des **repas**.

L'équipe a collecté puis fait une synthèse de l'ensemble des propositions : repas à thème « frites » tous les mois, changer de place plus régulièrement... Toutes ces idées seront prises en compte, dans la limite du possible et du raisonnable.

La liste de souhaits a été lue aux enfants en précisant ce qui peut être réalisable et pourquoi certaines idées seront compliquées à mettre en place.



L'ambiance

L'Atlas de la **Biodiversité Communale**

Les enfants ont fait la connaissance de **Maxim** qui est en service civique à la mairie et chargé de l'Atlas de la Biodiversité Communale (ABC).

Il a présenté et échangé avec les enfants sur les **animaux** que l'on peut apercevoir dans **notre région** comme le castor en novembre et la chauve-souris en décembre.

Merci pour cette intervention !



Clic clic !



Retour en images



Le Père Noël rencontre les enfants



La chorale de l'école Le Petit Prince



Les blagues de Noël